



## アクリーグ株式会社と市との連携協定の締結

11/28

市は、アクリーグ株式会社と「民間活力の導入促進にかかる連携協定」を締結しました。市の財政を健全化していく中、安定的な税務行政を行っていくためには、民間活力導入促進が急務です。



協定書を執り交わした磯山貴志代表取締役(左)

提供：税務課

は、民間活力導入促進が急務です。

本協定により、税務の行政ニーズや課題を共有し、民間委託可能性の共同研究、先駆的委託を実施します。

## 半田耕一氏の毎日農業記録賞表彰

12/9

市内でそばを生産し、そば店も経営する半田耕一氏が毎日新聞社主催の毎日農業記録賞を受賞し、報告のため市長を訪問しました。農業や食についての体験や



賞状を掲げる半田氏(左)

提供：農林課

提言などを募集する大会で、「観光都市・日光の食のブランド価値を高める挑戦」と題したそばへの情熱をつづった作品が優秀賞に選ばれました。

## 栃木県ゴルフ連盟日光支部からの市スポーツ協会への寄附

12/15

栃木県ゴルフ連盟日光支部松本健司支部長ら2人が、市役所を訪れ、市内で開催したチャリティーゴルフ大会の収益金14万2,035円を日光市スポーツ協会に寄附し、目録を教育長に手渡しました。



教育長に目録を手渡す松本支部長(左)

提供：市スポーツ協会

松本支部長は、「寄附金は、スポーツの普及や振興、子どもたちの育成に役立ててほしい」と話しました。

## リーベ栃木・グラクソスミスクライン Orange Unitedの表敬訪問

12/20

令和4年11月に開催された「全日本ホッケー選手権大会」で、ともに初優勝を飾ったリーベ栃木、グラクソ・スミスクライン Orange United の監督、選手



リーベ栃木、グラクソ・スミスクライン Orange Unitedの監督、選手

提供：スポーツ振興課

が市長を表敬訪問しました。

両チームは、優勝の喜びを報告し、今後の目標を掲げ、来シーズンに向けて気持ちを新たにしました。

## 栃木銀行からの寄附

12/20

株式会社栃木銀行から、私募債(※)受託による収益の一部を地域に還元する「とちぎんSDGs私募債」により、市へ6万円の寄附がありました。私募債を利用



栃木銀行藤田今市支店長(左から2番目) 藤田工務店藤田代表取締役(左から3番目)

提供：保育課

した湯西川の株式会社藤田工務店の「未来ある子どもたちのために」との思いから実現したもので、寄附金は保育園整備事業に活用されます。

## 東武トップツアーズ株式会社からの寄附(企業版ふるさと納税)

1/25

東武トップツアーズ株式会社から、市へ300万円の寄附がありました。同社は「Warm Heart～ありがとうの連鎖を～」のビジョンのもと、旅行業や観光地開



市長に目録を手渡す滝江取締役執行役員(左)

提供：総合政策課

発、各種イベントのコンサルティング、広告事業など幅広く事業を展開しており、寄附金は、ワーケーション関連事業に活用されます。

※私募債…企業が発行する債券を少数の投資家が直接引き受けること